
ACTO DE GRADUACION. El Dr. Rogelio Sánchez, Ministro de Educación, presidió ayer los 
actos de graduación de Bachilleres Académicos, de Salud y Hosteleria y Turismo egresados del 
Instituto Nacional '.'General Francisco Menéndez". La ceremonia se realizó en e l Gimnasio 
Nacional y la promoción se nominó " Generación 1974-1976". (Foto de Morales) . 

Industria de la Construcción 

lntranq~ilidad Nacional 
por Paro de Trabajadores 

Los constructores se encuentran Los datos que tienen en manos precisamente los trabajadores 
desconcertados ante la decisión dicen que más de doce mil tra- porque sus anhelos de adquirir su 
tomada por ciertos trabajadores bajadores de la construcción deci- casa, se vuelven más difíciles de 
de la construcción de irse ~ la dieron irse al llaro de labores a realizar y, en ciertos casos, im· 
~uelga en protesta porque no se les partir del 23 de mayo, aduciendo posibles. Por ello piden que se re
reconocen siete horas diarias de que no s.e les conceden las conse- flexione sobre esa dañina medida, 
labores, según m~nifestaron Jos bidas siete horas diarias de tra- todo en bien de ellos mismos y en el 
profesionales indagados. bajo, en vez de las ocho 
. El desconcierto nace de que con reglamentarias. -Favor Pase a la Pág. 45. 

la suspensión de las garantías Dr. Quiñónez 
constitucionales decretadas por el ENCARECERAN LA VIVIENDA 
Gobierno-o Estado de Sitio, como Los contructores que dieron ingresa a Ateneo 
se le conoce-, el proceder es ilegal estas declar_ac1ones hacen. ver que 
y contrario a la tranquilidad del con tal mov1m1ento, la v1v1enda se 
oonglomerado corúorme con su encarecerá, se irá su precio a las 
dicho. ' nubes, y los dañados son 

No Hay Agua ni Tierra 
Afirman Constrúctores 
0 (Por Pedro Rodríguez) 

Ante Ja falta de agua y tierra en 
San Salvador, Ja construcción de 
urbanizaciones está llegando a su 
etapa final, afirman constructores. 

La estremecedora noticia indica 
que el área metropolitana de la 
capital está amenazada por· 
insuficiencia de agua, lo cual 
representa un factor negativo en su 
desarrollo, haciéndose más 
alarmante por el acelerado 
crecimiento de población. Los 
terrenos que aún quedan en Ciudad 
Delgado, Mejicanos, Ayutux
tepeque San Antonio Abad, Santa 
Tecla y ~tros lugares aledaños a. la 
capital, se mantienen a precios 
relativamente bajos pero con el 
mismo problema de la falta de 

agua. Las únicas zonas factibles 

F.'s'~a1u.J::'fefrv~l~~n';l';~~n S~ 
vador, Cerro de San Jacinto y su 
cordillera y la subcuenca del Lago 
de Ilopango ; percr e.stos terrenos 
quedan excluidos para · esta clase 
de obras, según decreto número 
veintidós de Ia Ley de Recursos 
Naturales y Renovables del MAG. 

La demanda de vivienda es ele
vada principalmente en la capital, 
y para resolver el problema, los 
constructores van en busca de 
terrenos hacia el nororiente de San 
Salvador, con el riesgo de que por 
la distancia el público no adquiera 
las viviendas o por no haber agua 

-Favor Pase a la Pág. 45. 

Disminuye Número de 
los Deportados de EE.UU. 

El número de salvadoreños 
deportados de Estados Unidos; por 
haber llegado en forma ilegal, ha 
rebajado considerablemente, dijo . 
ayer el Subdirector General de 
Migración, don Fernando Tra
banino. 

denles de Washington, señalan que 
el núivero de centroamericanos 
que ingresan ilegalmente a Esta
dos Unidos está aumentando 
mucho. "Podrla ser de otros 
países, pero no de El Salvador" , 
dijo Migración. 

El 25 a las seis de la tarde, se 
efectuará el acto académico en el 
cual el Dr. Guillermo E. Quiilónez 
será incorporado al Ateneo de El 
Salvador. . 

En esa ocasión el Dr. Quiñónez, 
en su calidad de miembro activo 
leerá su discurso académico ti
tulado " Reflexiones", el que será 
contestado por el Lic. Luis /f.. 
Aparicio. 

Las invitaciones para ese acto, 
que se efectuará en la sede del 
Ateneo, en 12'. Calle Poniente, 
Centro de Gobierno. han sido 
cursadas por los ingenieros León 
Enrique Cuéllar y Carlos Varaona 
.Villaseñor. 

Economía Investigará 
el Caso de la Gasolina 

Adulteraciones supuestas de la 
gasolina para uso del público, 
íueron investigadas el año pasado 
por el Ministerio de Economla . 
pero los resultados fueron nega
tivos. o sea. que se comprobó que 
todo marchaba bien, según in· 
formación de aquella Secretarla. 

Tal investigación se inició a ralz 
de que algunas personas pusieron 
en duda la calidad y pureza del 
producto por supuestas mezclas de 
ingredientes ajenos al com
bustible. Los quejosos destacaron 
en sus denuncias ante el Ministerio 
que el automóvil les " losla" , en 
exceso al arrancar y durante la 
marcha . 

Sin embargo, dijeron. se llegó a 

la conclusión de que las querellas 
no tenían íundamento .' Por otra 
parle. las fuentes informantes 
enfatizaron que la Dirección de 
Comercio Interno está pronta a 
realizar otro trabajo similar. si se 
llegare el caso, máxime si fuese 
recomendado por la Asamblea 
Legislativa. 

EL RESQUEMOR DE 
DIPUTADOS 

La información fue a resultas de 
que a lgunos diputados pidieron una 
"exhaustiva investigación", de las 
gasolineras y compañlas para 

-Favor pase a la Pág. Ji. 

Testigo Relata a Juez 
el Hallazgo de Borgonovo 

Un testigo relató ayer al Dr. 
Armando Lázaro Cruz, Juez 2' de 
la . Instancia de Santa Tecla. cómo 
fue que encontró el cadáver del 
ingeniero Mauricio Borgonovo, 
cuya identidad -según dijo- la 
supo hasta cuando informaron los 
diarios, al día siguiente de los 
hechos. 

El testigo aseguró que cuando se 
dirigia a su trabajo en el camino 
vecinal que conduce a los cantones 
El Matazano y Granadillas, a eso 
de las seis y media de la tarde, del 
martes to. lo sobrepasó un vehlculo 
verde que llevaba las luces en
cendidas. Aseguró que el automó
vil corrfa a "gran velocidad", pero 
notó que se trataba de un vehlculo 
de regular tamaño. Dijo que más 
adelante de una cancha de fútbol , 
vio a cuatro individuos sentados, 
pero que el automóvil no se detuvo, 

notando el testigo que no se 
relacionaban los del veh.ículo con 
quienes estaban a la orilla del 
camino. El declarante añadió que 
s iguió su camino en la misma 
dirección que llevaba el automóvil 
y que al caminar como dos cuadras 
vio que el automóvil se hallaba 
estacionado a la orilJa de un par~ 
dón, a mano derecha . . 

ALENCUATIW 
HOMBRES MAS 

au~¿~~~~r~~í~~ ~~=l~i~~~~:~ 
a quienes vio de pie cerca del 
vehlculo. Aseguró que dos sujetos 
se a lejaron del carro y se pusieron 
al lado opuesto de la calle, mien· 
tras que los otros dos " tomaban 
posiciones estratégicas", ya que 

-Favor pase a la Pog. t9. 

Municipios de La Libertad 
Deben más de Millón a CAESS 

Más de un millón de colones de
ben entre los 21 Municipios del 
Departamento de La Libertad, a la 
Compañía de Alumbrado Eléctrico 
de San Salvador, CAESS. 

Lo anterior fue dado a conocer 
por el señor Lucio Burgos hijo, 
ejecutivo de la División Comercial 
de CAESS, en una reunión que 
sostuvieron funcionarios de esa 
Compañía con los alcaldes de los 21 
Murncipios de ese Departamento. 

La actividad se realii.ó en la 
Casa Comunal de " El Cafetalón". 
Santa Tecla ayer por la mañana y 
durante la misma se desarrollaron 
temas en los que se trataron puntos 
relacionados con e l financiamiento 
del servicio eléctrico; elec
trificación rural; alumbrailo 

público municipal y cobranza de 
impuestos, los t.emas estuvieron a 
cargo de las señores J . Luis Cea , 
E.A. Figuer"'!,J . A. Flores y el se
ñor Burgos. 

Los ejecutivos hicieron ver a los 
ediles los esfuerzos que CAESS 
hace por brindar un buen sendcio a 
las comunidades, a pesar de que en 
ese Departamento los 2t 
municipias están debiendo más de 
un millón de colones a esa Com
pañia. 

'"El que menos debe son 25 mil 
colones, por lo que es necesario que 
se pongan al día para que CAESS 
pueda seguir brindándoles un 
eficiente servicio'', dijo el sei'lor 
Burgos, a l final de su par· 
licipación . 

El señor Trabanino dijo que en 
abril, los deportados fueron dos
cientos cincuenta y en lo que va de 
mayo, la cüra no llega ni a cien, lo 
c¡µe quiere decir que no Pasará de 
los doscientos, lo que s1gniftca una 
rebaja considerable. 
' La explicación de Migración 

surgió a raíz de la consulta que se 
le hizo, deJ>l~o a q'l't q<>¿ticj<!~ !!~'! , 

Se reiteró el llamamiento para 
que los salvadoreños que quieran ir 
a Estados Unidos lo hagan dentro 
del marco de la legalidad para evi
tarse problemas, pues en los es
tados fronterizos a México, las 
autoridades norteamericanas 

-Favor Pase a la Pág. 45. 

FUNCIONARIOS MUNICIPALES CON CAESS. (Santa Tecla) . Alcaldes del Departamento de 
La Libertad se reunieron en la Casa Comunal del Cafetalón, con personeros de la Compañía de 
.11umbrado Eléctrico de San Salvador. El señor Lucio Burgos h. disertó sobre el Financiamiento 

t ::- í Ji. I ~ 
de Ser,vicio, .(Roto de Valdés Aguilar) . 
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